



Relatora de la ONU pide reconsiderar "detenidamente" la reforma al Poder Judicial

Margaret Satterthwaite, la relatora especial de la ONU sobre la independencia de magistrados y abogados, pidió reconsiderar detenidamente la reforma al Poder Judicial, que este lunes 26 de agosto se somete a votación en la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados.

Satterthwaite mostró su preocupación sobre las implicaciones para la independencia judicial en todo México.

También hizo un llamado a las autoridades a darle el peso adecuado a las garantías de derechos humanos de la independencia judicial.

“Mientras la última propuesta de reforma judicial se somete a votación en la Comisión hoy, reitero mis profundas preocupaciones sobre sus amplias implicaciones para la independencia judicial en todo México. Insto a las autoridades a reconsiderar detenidamente la propuesta, dando el peso adecuado a la garantía de derechos humanos de la independencia judicial”, expresó la relatora especial de la ONU.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/relatora-de-la-onu-pide-reconsiderar-detenidamente-la-reforma-al-poder-judicial/>